

Cuba applique un plan national de prévention et d'affrontement à l'ébola



La Havane, 5 janvier (RHC).- Cuba applique un Plan National de Prévention et d'Affrontement au virus Ébola afin d'empêcher son éventuelle entrée et sa propagation sur le territoire national.

Dans des déclarations au quotidien Granma, le directeur national d'épidémiologie, Francisco Durán, a expliqué que dans le cadre des mesures, l'on a créé un Groupe de Travail avec l'État Major National de la Défense Civile et avec la direction du Ministère de la Santé Publique, lequel assure le suivi et l'évaluation de la situation nationale et internationale 24 heures sur 24.

Francisco Durán a relevé que, de façon supplémentaire, l'on a organisé l'attention médicale pour les différents niveaux du système, depuis les cas suspects jusqu'à la conclusion de la surveillance épidémiologique.

Selon le plan cité par le fonctionnaire cubain de la santé, les institutions médicales ont été préparées pour la surveillance des cas exposés à risque, ainsi que pour le soin d'un quelconque patient suspect d'avoir contracté la maladie.

« Les conditions de notre pays -a expliqué Francisco Durán- ont été adaptées aux protocoles de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé pour la surveillance et l'attention de l'ébola.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/42628-cuba-applique-un-plan-national-de-prevention-et-daffrontement-a-lebola>



Radio Habana Cuba